Neuer Schulleiter ernannt

LIMBURG Detlef Wesche leitet nun die Astrid-Lindgren-Schule

Die Limburger Astrid-Lindgren-Schule hat nun endlich auch offiziell einen neuen Schulleiter. Mit der Übergabe der Ernennungsurkunde durch die zuständige Schulamtsdirektorin, Ursula Saathoff, beginnt nun für Detlef Wesche die Arbeit als Schulleiter der Limburger Förderschule.

Pandemiebedingt fand die Feierstunde zur Ernennung als Online-Konferenz statt und nicht als Präsenzveranstaltung. Das Kollegium hatte sich per Videokonferenz zugeschaltet und konnte die feierliche Zeremonie in der Turnhalle der Schule aus den einzelnen Klassenräumen verfolgen.

Detlef Wesche ist an der Astrid-Lindgren-Schule wohlbekannt, wie die Schule mitteilt. Vor Beginn seiner kommissarischen Beauftragung als Förderschulrektor war er dort seit 2009 bereits als Abteilungsleiter der Abteilung für Körperbehinderte und seit 2008 als Förderschulkonrektor tätig.

Schon lange im Amt als ständiger Vertreter

Durch den Weggang der vorherigen Förderschulrektorin übernahm Detlef Wesche als deren ständiger Vertreter schon im September 2017 die Aufgabe der Schulleitung und bewarb sich dann auch auf die ausgeschriebene Stelle. Wie sehr ihm die Schule an der Wiesbadener Straße am Herzen liegt, kam in sei-

nem Redebeitrag zum Ausdruck, in dem er besonders das Engagement. die Freude und letztlich auch die Kreativität des Kollegiums herausstellte. Ein wertschätzender und von Respekt geprägter Umgang miteinander sei die Basis für eine erfolgreich arbeitende Schule, sagte Detlef Wesche. Die Schülerinnen und Schüler der Astrid-Lindgren-Schule zeigten eine große Lebensfreude, fühlten sich dort angenommen und würden sie gerne besuchen. Dies sei die größte Wertschätzung die man als Lehrerin und als Lehrer erhalten könne.

Ursula Saathoff sagte, dass in der Person von Detlef Wesche nun ein Mensch die Leitung der Schule übernehme, der mit bewiesen ruhiger Hand überaus kompetent die Limburger Förderschule leiten wird. Dazu wünschte Sie ihm weiterhin alles Gute und viel Erfolg.

Zu den Gratulanten gehörte auch die Leiterin des regionalen Förderzentrums Lernen und Schulleiterin der benachbarten Albert-Schweizer-Schule, Luise Konrad-Schmidt. Sie wies Online auf die schon bestehende sehr gute Zusammenarbeit der beiden Schulen hin.

Der Personalrat der Schule und das Kollegium gratulierten in individuellen und kreativen Beiträgen, zugeschaltet per Videokonferenz. Die Schülerinnen und der Schüler der Berufsorientierungsstufe hatten es sich nicht nehmen lassen, einen Liedbeitrag einzuüben und per Videobotschaft zu übermitteln. red



Urkunde auf Abstand: Detlef Wesche wurde von Schulamtsdirektorin Ursula Saathoff zum Leiter der Astrid-Lindgren-Schule ernannt,

FOTO: PRIVAT